

笑門來福



延岡市立東小 学校だより No.1

令和7年4月25日（金）

新年度がスタートしました。

東小、教職員一同どうぞよろしくお願ひいたします。

4月の定期異動で、（濱砂 一徹 校長）の後任として、高千穂町立高千穂小学校から着任いたしました（榎本 英雄）と申します。また、転入職員も私を含めて11名おります。併せてよろしくお願ひいたします。

私（榎本）は、平成8年から平成13年の6年間、教諭として本校に勤務していたことがあります。そのため、当時の児童や保護者だった方々からお声をかけていただき、記憶をたどりながら久しぶりの再会を大変喜んでいるところです。ご縁の深い東小学校に愛着を感じながら、保護者や地域の方々のご協力のもと、教職員と共に心を一つにして、教育活動を充実させながら地域の宝、未来の担い手である子どもたちを育んでまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

校長	榎本 英雄	5年1組	泉美 麻里	新規採用指導	辻 昭裕
教頭	上米良 剛	5年2組	村田 瑞	新規採用補充	大塚 範廣
教務主任	黒木 美穂	5年3組	村山 郷太	養護教諭	大迫 紗佑里
1年1組	黒木 真由美	6年1組	川崎 愛	栄養教諭	後藤 貴美
1年2組	國武 千夏	6年2組	坂本 勇貴	栄養教諭加配	伊東 朋実
1年3組	野邊 洋美	6年3組	甲斐 匠一郎	事務主任	戸高 文子
2年1組	加行 加代子	たんぽぽ	徳田 純一	事務担当	平川 由佳子
2年2組	山崎 翔大	はまゆう	平尾 昭子	事務補助	越智 美里
2年3組	阿蘇 瞳	かんな	鳥越 香那	学校技術員	白石 巳喜男
3年1組	吉玉 美保代	ひまわり	吉田 栄	特支教育支援	児島 修
3年2組	藤井 航平	音楽専科	村松 洋子	特支教育支援	古川 美由紀
3年3組	甲斐 鈴菜	理科専科	北野 智将	特支教育支援	柳田 美紀
4年1組	緒方 清子	通級指導	東木場奈津子	スクールサポート	夏田 英子
4年2組	宇戸田なぎさ	特別支援教員	中城 由紀代	スクールサポート	富重 寿美子
4年3組	東坂 将秀	3年理科 特別支援教員	吉岡 美穂	学力向上支援 生徒指導支援	前田 篤志 山脇 一美

学校だよりのタイトル『笑門來福』について

前任校長の濱砂先生は、タイトルを『木洩れ陽』とされていました。「木々の梢から差し込む日の光は穏やかで、木陰に集う子どもたちを優しく包みます。」そういう学校便りになることを願っておられたと伺いました。その思いを継承しつつ、この度、タイトルを新たに『笑門福来』（笑う門には福来る）とさせていただきました。「いつも明るく朗らかで笑顔が絶えないところには、おのずと幸せがやってくる。」「辛いことがあっても、希望を失わず朗らかで過ごしていれば幸せが訪れる。」などの意味です。

集団生活を過ごす学校では、日々、子どもたちや先生たちにとって、様々な人間模様のドラマが生まれます。1つ1つのことについて真剣に向き合う中で、楽しいことも多いのですが、時には辛く悩むときもあり、保護者の皆様にも改善へ向け一緒に関わっていただいております。保護者、地域の皆様と教職員も心を一つに「笑門來福」の気持ちで、目の前の子どもたちの課題解決、そして未来の子どもたちの幸せのために、よりよい学校経営に尽力いたします。今後ともご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

新任式・始業式（4月7日）

新任式と始業式を行いました。

新任式では、私（校長）を含め11名が着任しました。一人一人の子どもたちへのあいさつの後、6年生の（濱田 憲誠）さんによる心のこもった歓迎の言葉をいただきました。その中で、東小では、4つの「あ」を大切にしていることを紹介してくれました。「あいさつ」「あったか言葉」「安全な廊下歩行」「後かたづけ」のことです。

新任式の後、転入児童を紹介するとともに、担任を発表しました。そして、気持ちを新たに始業式を行いました。児童の作文発表では、2年生の（今村 彩乃）さんと4年生の（横山 聰大）さんが、「得意なことをより伸ばすこと」「苦手なことを頑張ること」など、4月からの豊富を立派に発表してくれました。

その後の「校長先生の話」のことなのですが、準備していた話の内容が、実は偶然にも「歓迎の言葉」の4つの「あ」と重なりがありました。私は、3つの「あ」を準備していました。「あいさつ」「ありがとう」「あんぜん」です。このことは、大変素晴らしい出会いだと感じました。そこで、その出会いを大切にしたいと考え、4つの「あ」に「ありがとう」を加え、5つの「あ」として、子どもたちへ思いを伝えることにしました。今後は、『東っ子 安心のための5つのあ』という形で、思いを子どもたちへ頻繁に伝えていきます。

入学式（4月11日）

第88回入学式を行いました。

本年度は82名の新1年生が入学しました。担任の点呼では、保護者の方を向いて元気よく返事をすることができました。校長先生の話の時間も静かに聞くことができ、大変素晴らしい立派な態度でした。保護者の皆さまのご出席、ありがとうございました。



子どもたちの見守りに感謝

校区内には、毎日の登下校や放課後や休日等に、地域で過ごす子どもたちを温かく見守ってくださる地域の方々（保護者、区や公民館の役員、民生委員児童委員、青少年健全育成連絡協議会、警察、青少年補導委員、交通安全協会、その他の多くの方々など）がたくさんいらっしゃいます。私たち、教職員の把握できないところでの子どもたちの安全は、見守りをしてくださる方々のおかげで保たれています。心より感謝申し上げます。



5月の主な行事（予定）

- | | |
|--------|-------------|
| 1日（木） | 心電図検診（1年生） |
| 9日（金） | 春の遠足 |
| 12日（月） | 内科健診（5・6年生） |
| 13日（火） | 内科健診（1年生） |
| 18日（日） | 参観日 PTA総会 |
| 21日（水） | 内科健診（3・4年生） |
| 28日（水） | 耳鼻科健診 |
| 30日（金） | 引き渡し訓練 |